

Copa a compañeros, misa y concierto

El pasado 10 de octubre se inició el programa de actos en honor de Santa Teresa, patrona de los abogados, con el concierto organizado por la comisión de Cultura en el salón de actos del Ateneo. A él le siguió el homenaje a los compañeros, la imposición de las Medallas de Honor del Colegio, la misa y la copa. Un programa que continuó con el IV Congreso Jurídico de la Abogacía Malagueña y que se concluirá con la celebración del XVII Torneo Miramar el 15 de noviembre.

El concierto titulado «Los tres tenores» de la Compañía Lírica Andaluza fue un éxito clamoroso de público. El salón de actos del Ateneo estaba abarrotado de un público que disfrutó mucho con la selección ofrecida de piezas de ópera, zarzuela y opereta.

En la mañana del domingo 19 de octubre se celebró la tradicional misa en la Catedral que estuvo oficiada por Francisco García Mota, Dean, y en ella se recordó a los compañeros fallecidos desde el pasado año. Una ceremonia en la que el Coro del Colegio de Abogados interpretó brillantemente varias piezas seleccionadas para la ocasión. A ello siguió el cóctel que se ofreció en Limonar 40 y al que acudió un nutrido grupo de letrados. 

